

HOY TENDRA LUGAR EN EL TEATRO VICTORIA UNA IMPORTANTE ASAMBLEA POPULAR PARA SOLICITAR LA CREACION DE LA UNIVERSIDAD EN SALTA

Contando la Misma Con Los Auspicios de Las Principales Entidades de Nuestra Provincia

Hoy, a horas 10, el Cine Teatro Victoria, nuestra capital de la Universidad Nacional, será escenario de un importante acto público participaran del acto miembros del magisterio durante el cual se propugnará la creación en tanto nacional como provincial, profesores, representantes de los distintos sectores del trabajo y la producción de nuestro medio, representantes de instituciones sociales culturales, etc., y público en general. Las autoridades provinciales han sido especialmente invitadas al acto.

Con la mencionada reunión culminará un interesante movimiento de opinión que en estos últimos tiempos, a raíz de una iniciativa de la Inspección seccional de Escuelas Nacionales, ha cobrado cuerpo en nuestro medio, propendiendo, en forma altamente auspiciosa en cuanto se refiere al apoyo de todos los factores de la actividad local, a la pronta instauración en nuestra ciudad de la Universidad Nacional de Salta. En razón de esto se espera que la mencionada reunión ha de constituir un acto de singulares proyecciones, en que el pueblo salteño, ha de refinar su apoyo, ya evidenciado en el mesuricio suscrito al efecto, a una de las iniciativas culturales de mayor envergadura surgida en nuestro medio, como lo es la próxima creación de la mencionada alta casa de estudios.

Se Trabaja Intensamente en la Obra Para el C. Sanitario Local

Un nuevo ritmo de trabajo se ha impuesto a la obra en construcción sobre la avenida Belgrano de esta ciudad, donde se levanta el edificio que estará destinado a la Delegación local del Centro Sanitario, institución oficial que dependerá del Ministerio de Salud Pública de la Nación.

Actualmente se ha dado término al techado del monumental edificio, cumpliendo trabajos en el interior del mismo a ritmo acelerado.

Esta importante obra que ha de llenar una sentida necesidad en nuestra provincia, calculase ha de quedar habilitada a fines del próximo año 1933, elevándose su costo a la suma de veinte millones de pesos.

Un Funcionario de Sanidad Visitó el Valle de Lerma

En el día de ayer el Subsecretario del Ministerio de Asistencia Social y Salud Pública, doctor Pablo Moscoso, acompañado del secretario de la Dirección General de Sanidad, señor Paulino Arroyo, visitó los servicios asistenciales instalados en las localidades de La Merced, El Carril, Chicoana y San Agustín, constatando el normal funcionamiento de los mismos.

También durante dicha visita fue preocupación del Subsecretario del mencionado departamento el interiorizarse ampliamente de las actuales ne-

* DESMONTES EN ZONAS BOSCOSAS

En el departamento de Orán en terrenos pertenecientes a la firma que explota el Ingenio San Martín, se electúan desmontes en extensas superficies boscosas para habilitar nuevas tierras a la agricultura.

Una superficie de tres mil hectáreas, serán destinadas al cultivo de plantaciones de citrus, para lo cual encuéntrase ya instalados los viveros.

CALCULAN TERMINAR EL DIA 15 EL CENSO AGROPECUARIO

La Delegación local del Censo Agropecuario Nacional, en sus oficinas centrales continúan los trabajos de depuración y control de las planillas censales que continuamente son remitidas desde el interior de la provincia por los Jefes Departamentales del Censo.

De acuerdo al ritmo en que se cumple, calculase que la remisión de los datos completos a la Capital Federal se efectuará el día 15 del corriente.

Prosigue el Cobro de Las Tasas Sanitarias

La administración local continúa la percepción en recargos alguno de las tasas retributivas de los servicios de provisión de aguas corrientes y desagües cloacales en esta ciudad, correspondientes al segundo semestre de este año.

También dicha repartición retributiva, en forma simultánea, el cobro del nuevo servicio de desechos líquidos, implantado, como se recordará, a partir de este año. Este cobro se realiza por los dos semestres del año en forma conjunta.

LA FIESTA DE LA POESIA

La terminación de los exámenes públicos de los alumnos de la Academia de Declamación de Salta viene concluyéndose, desde hace más de una década, una extraordinaria expresión de arte, de belleza y de alta cultura. Con fundamentada razón ha sido calificada como "fiesta de la poesía", puesto que, en ese acto que cuenta con amplia aceptación, se exteriorizan las condiciones artísticas interpretativas y de buen gusto de numerosas niñas que han hecho disciplina comediante de la captación de la armonía y del gesto.

Esta tarde, a horas 18.30, en el salón de actos del Convencito de San Alfonso, gentilmente cedido a tal efecto, rendirán sus pruebas de fin de año las alumnas de dichos cursos. Oportará al título de profesoras las señoras Amalia Pascutti, María del Carmen Sánchez y Lucrecia Visiedo, y en la misma oportunidad recibirá su diploma la señorita Juana del Valle Rodas, extremada en año anterior, quien reclamará las poesías: "Sanctificado seas", de Arturo Capdevilla, y "Mi novia", de Luis Fermán Chamorro, que de por sí, constituye un adelanto de profunda impresión artística.

En esta oportunidad entendemos que corresponde un encomio sincero y cordial a la labor que viene realizando en Salta, con silencioso esfuerzo en pro de la elevación cultural de nuestros niños, la señora Judith R. Graterro de Mirau que, con toda justicia, se ha ganado las honrras simpatías de que se ve rodeada. En la fiesta de hoy, porque de tal hay que calificar estos exámenes, ha de exteriorizarse, una vez más, para la señora profesora, no sólo el afecto de sus alumnos, sino también la alta estima que ha sabido conquistarse, por sus dotes de artista y educadora, en el ambiente cultural de Salta.

Morario de Exámenes Para Hoy en Establecimientos Secundarios

En los establecimientos de enseñanza secundaria, nacionales e incorporados, que funcionan en esta ciudad, el día de la fecha se recibirán exámenes con el siguiente horario:

- COLEGIO NACIONAL DE SALTA
 - 1º 19 1ra. Religión horas 8.
 - 2º 19 2da. Religión horas 10. 19
 - 3ra. Historia horas 8. 1º 4ta
- * INCORPORADO COLEGIO BELGRANO
 - 1º 3ra. Historia horas 15.
 - 2º 1ra. Vida Animal horas 16.
 - 2º 2da. Vida Animal horas 17.

Lician un Lovarro Para el Hospital de Motón Para el Día 15

De acuerdo con la resolución N° 226152, dictada por el Ministerio de Acción Social y Salud Pública, se llama a licitación pública por intervención de la Dirección General de Serenidad para el día 15 de diciembre del año en curso, para la provisión de un lovarro, para con destino al Hospital de